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PREFEITURA MUNICIPAL DE BOTUCATU
Secretaria de Esportes e Promoção

de Qualidade de Vida

Botucatu, 06 de  maio   de 2.022.

Exmo. Sr.
Rodrigo Rodrigues (Palhinha)

DD. Presidente da Câmara Municipal
Botucatu-SP.

Geraldo Pupo da Silveira, Secretário Municipal
de Esportes e Promoção da Qualidade de Vida, vêm, perante Vossa Excelência, em atenção
ao respeitável Requerimento nº 250, aprovado em Sessão Ordinária de 25/04/2022 , da lavra
do Excelentíssimo Senhor Vereador Abelardo (Republicanos), por meio do qual solicita, nos
termos da Lei Orgânica do Município, a seguinte solicitação melhorias na quadra do Jardim
Continental, incluindo reforma dos alambrados, das muretas de proteção e iluminação, bem
como que não seja transformada em campo society a pedido dos próprios usuários.

Informo que iremos analisar a situação em questão para seja feito o melhor para a
população,  referente as melhorias está em fase de estudo  para possível atendimento da
referida solicitação de forma exequível, econômica e planejada.

Sem  mais, aproveitamos  o  ensejo  para  renovar  nossos  votos  de  elevada  estima  e

distinta consideração.

   Atenciosamente,


